Puertollano

Fugas de agua en el tubo que abastece a Puertollano



Ecologistas en Acción Valle de Alcudia

Después que, el 17 de agosto pasado, Ecologistas en Acción-Valle de Alcudia informara de la posible fuga de agua en el acueducto que abastece a Puertollano desde el Embalse de Montoro (muy cerca de la Clarificadora), se ha confirmado la rotura y la importancia de la misma.

A pesar que, en un principio, Repsol negara los hechos, la evidencia es tozuda y ahí está abierta la zanja en la que no sólo se ha descubierto una rotura sino once hasta ahora. Se trata, no de una tubería metálica sino de una conducción de hormigón, hoy día bastante deteriorada, con una fuga en cada unión. Se han descubierto aproximadamente unos cien metros de dicha conducción y se ha podido constatar la existencia de, al menos, once fugas. Algunas de ellas ya han sido parcheadas, pero aún quedan otras por las que no deja de salir el agua procedente del pantano.

La realidad ha acabado por dejar en evidencia a la compañía Repsol, más preocupada por esconder los hechos que por solucionar el problema. El agua sigue saliendo después de muchos meses de rotura y se sigue perdiendo este valiosísimo elemento.

Repsol está procediendo con enorme lentitud al "parcheo" de las numerosas fugas. Desde Ecologistas en Acción-Valle de Alcudia pensamos que la única solución definitiva consiste en la instalación de una tubería nueva, al menos en este tramo tan "carcomido".

También pedimos al Equipo de Gobierno Municipal de Puertollano que intervenga para frenar este derroche de agua -desde hace ya meses- y presione a la compañía Repsol con el objetivo de que actúe con mayor celeridad, a la vez que aplicando soluciones definitivas y no únicamente "parches" para salir del paso durante unas semanas.

Balance positivo de la Sexta Feria de **Teatro**

Oretania/Puertollano

La calidad de los espectáculos presentados, el elevado número de programadores culturales de toda España participantes -más de 200- y la respuesta de los espectadores han sido las claves del éxito de la sexta Feria de Teatro de Castilla-La Mancha, que se celebró en Puertollano (Ciudad Real).

La Feria, que ha sido organizada conjuntamente por la Consejería de Educación y Cultura y el Ayuntamiento de Puertollano, ha contado con un presupuesto de cerca de 140.000 euros, lo que supone un 25 por ciento más que en la edición anterior y evidencia el interés de la Consejería por este acontecimiento cultural, directamente vinculado con las necesidades de la Red de Teatros de Castilla-La Mancha.

Otro de los objetivos de la Feria, la difusión de los nuevos estrenos de las compañías (nueve de Castilla-La Mancha y trece de fuera de la región) tanto entre el público como entre los programadores de los locales de todo el país, también se ha cumplido. Y no sólo eso, sino la contratación directa allí mismo, en Puertollano, de muchos de esos espectáculos para ser vistos en numerosos lugares de España.

El SESCAM mejora el Hospital «Santa Bárbara»

Oretania/Puertollano

El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) ha asignado este año 124.602 euros (20.732.602 pesetas), a través del Plan Modelo 2002, para la realización de obras de reforma y acondicionamiento, adquisición de material y renovación de mobiliario en el Hospital de Puertollano.

La aplicación del Plan Modelo en el Hospital "Santa Bárbara" da respuesta a las necesidades del centro y a las demandas de los usuarios. A este respecto, el SESCAM está realizando durante este año diversas actuaciones encaminadas a mejorar las condiciones de comodidad de los pacientes y de sus acompañantes durante su estancia en este hospital, así como de los propios trabajadores.

La inversión del SESCAM dentro de este proyecto contempla el acondicionamiento de las habitaciones que se encuentran en las plantas de hospitalización, donde se están llevando a cabo labores de pintura y se están subsanando las deficiencias observadas. También se ha procedido al tapizado, en unos casos, y a la renovación, en otros, de las camas, sillones y mesitas que presentaban una situación de deterioro, así como al remozado de los aseos de las habitaciones y salas de espera.

Otras mejoras que ha experimentado el centro hospitalario se centran en las salas de espera del área de urgencias y en las consultas externas, con la ejecución de obras, asimismo, en los servicios de Otorrinolaringología y de Atención al Paciente. Del mismo modo, se ha reubicado la capilla en la planta baja con objeto de prestar un mejor servicio religioso a pacientes, visitantes y personal del Hospital, siendo destinado el espacio que ocupaba anteriormente al nuevo salón de actos y a la biblioteca.

Por otro lado, el desarrollo del Plan Modelo en el Hospital "Santa Bárbara" ha permitido mejorar los accesos a las zonas de aparcamiento exterior con la pavimentación de los mismos. En la actualidad se está llevando a cabo, sobre una superficie anexa al Hospital de 10.000 metros cuadrados, la ampliación del aparcamiento y la creación de una extensa zona ajardinada.

El SESCAM también ha acometido obras de reforma en los techos de pasillos ubicados en la zona de ascensores y ha instalado climatización en el área de quirófanos y buzones de sugerencias para que los pacientes puedan colaborar con sus propuestas en la mejora de los servicios del Hospital de Puertollano. Actualmente se está colocando la señalización interior y exterior, con la nueva imagen corporativa del centro que incorpora el distintivo del SESCAM, organismo dependiente del Gobierno regional que gestiona la sanidad pública en nuestra Comunidad Autónoma desde el 1 de enero de este año.

Por último, la Gerencia del Hospital "Santa Bárbara" ha decidido ampliar en dos horas el horario de teléfono de las habitaciones para hablar con los pacientes, que ahora abarca desde las tres de la tarde a las nueve de la no-

SERVICIO DE OFTALMOLOGÍA

El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) ha reforzado el Servicio de Oftalmología del Hospital "Santa Bárbara" de Puertollano con la ampliación del número de locales disponibles y la adquisición de equipamiento tecnológico que permitirá el diagnóstico de determinadas patologías que hasta ahora tenían que derivarse a otros centros sanitarios de la provincia.

El Servicio de Oftalmología del Hospital "Santa Bárbara" de Puertollano ha experimentado un fuerte impulso con la ampliación del espacio físico disponible y la incorporación de diverso material tecnológico para el diagnóstico de determinadas patologías oculares, como la retinopatía diabética o la degeneración macular asociada a la edad, entre otras. A este respecto, el SESCAM ha invertido 87.328 euros (14.530.157 pesetas) en la adquisición de un retinógrafo y un refractómetro, éste último utilizado para la medición de las corneas y la graduación de la vista.

El retinógrafo digital permitirá a los oftalmólogos del Hospital "Santa Bárbara" completar en el propio centro todo el proceso de diagnóstico, tratamiento y posterior seguimiento de la retinopatía diabética, sin necesidad de que los pacientes tengan que desplazarse a otros hospitales de la provincia. Con el nuevo aparato, y mediante una prueba especial denominada angiografía de contraste, se obtiene una perfecta exploración del ojo por medio de fotografías de la retina con objeto de detectar posibles lesiones. Las imágenes se visualizan en la pantalla del ordenador de forma inmediata, pudiendo determinar la necesidad o no de un tratamiento que ya se viene realizando en Puertollano con láser, a través del sellado o reducción de la formación de vasos sanguíneos anormales en la retina.

Será a principios de enero del próximo año cuando el equipo de oftalmólogos del Hospital "Santa Bárbara" comience a aplicar esta técnica en Puertollano, tanto para el diagnóstico de la retinopatía diabética como de la degeneración macular asociada a la edad.



ENCUADERNACIONES PRENSA PLASTIFICACIONES FAX PÚBLICO ENMARCADO DE CUADROS REVELADO DE FOTOS FOTOCOPIAS B/N Y COLOR **SELLOS DE CAUCHO**

Plaza Palacio, 7 - Telf. y Fax: 926 460154

ARGAMASILLA DE CALATRAVA